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Contenu : 
Dans sa réponse écrite du 24 mars 2020 à l’interpellation 20.116 « La pollution de l’air est-elle sous-estimée dans 
notre canton ? », le Conseil d’État précisait vouloir produire un rapport sur la qualité de l’air du canton en 2020 
encore, le dernier datant de 2017. 
Certes, le cataclysme du Covid-19 s’est vraisemblablement déployé après la rédaction de la réponse du Conseil 
d’État, mais sans nouvelles à ce jour, nous aimerions que le Conseil d’État nous informe sur l’état d’avancement 
de ce rapport. 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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